



2024. 7. 1 No.3

今年は梅雨の時期の訪れが遅く、蒸し暑い日が続いていますが、水遊びも始まり、子どもたちはテラスで元気いっぱい楽しんでます。梅雨が明けるといよいよ夏本番です。体調に配慮しながら、こまめに水分補給をして、夏を快適に過ごしていきたいと思ひます。

作るの楽しい♪

手先を使った遊びが大好きで、机コーナーでは、粘土やお絵描きなどを夢中で楽しんでます。また、製作も人気で、絵の具を用意すると、「私もする〜」「ほくも〜」と目をキラキラさせています。今月は、アジサイ製作をしました。メランスポンジに絵の具を付けて、紙皿に「ポンポン!」と色付けをしたり、「ぐるぐる〜」と塗ったりして楽しむ子どもたちでした。

「もっかいしたい」「まだしたい」という声も多いので、今後も色々な技法を使った製作遊びを取り入れていきたいと思ひます。



お野菜大きくなったよ!

先月植えた野菜が大きくなり、ピーマンときゅうりの収穫をしました。

「おおきいね〜」「ピーマンマン」とそっと手に触れて大喜びの子どもたちでした。

給食の先生にお願いして、給食で出してもらおうと、「ピーマン食べる〜」「おいしい〜」と自分たちで採った喜びもあり、苦手な子も挑戦して食べる姿がありました。



こぐまぐみ 7月のあそび

○水の感触や心地よさを味わいながら、水遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

○七夕に向けて由来を伝えたり、歌や製作をしたりして楽しんでいきたいと思ひます。

7月の行事予定

3日(水) 身体測定
26日(金) 避難訓練



★おねがい★

- ・毎日ノートの水あそびが「できる」、「できない」のチェックをお願いします。
- ・プールバックやタオルなど、持ち物が迷子にならないよう記名をお願いします。
- ・子ども同士の肌の接触が多くなりますので、爪が長くないかチェックをお願いします。

